

P R E S S E M I T T E I L U N G

19.1.2026



Qualitätsradrouten im Ländle: ADFC zeichnet neun

Radwege erneut aus

Vier Sterne bestätigt, Entwicklung der Qualitätsradrouten in Baden-Württemberg setzt sich fort

Stuttgart - Baden-Württemberg gehört zu den beliebtesten Radreiseregionen Deutschlands. Der Allgemeine Deutsche Fahrradclub (ADFC) hat am 19. Januar auf der CMT in Stuttgart neun Radrouten mit vier Sternen als ADFC-Qualitätsradrouten ausgezeichnet. Sie erfüllen höchstens die Standards für Radreisende im Ländle.

"Die Auszeichnungen zeigen die hohe Qualität der touristischen Radinfrastruktur im Südwesten", so die ADFC-Landesvorsitzende Kathleen Lumma. "Die Anstrengungen der Routenbetreiber und ihrer Partnerkommunen sowie des Landes zahlen sich aus und werden mit einem wahren Sterneregen belohnt."

Freizeitvergnügen auf ausgezeichneten Routen

Über ganz Baden-Württemberg erstrecken sich insgesamt 22 Qualitätsradrouten. Die neun neu geprüften Routen erhalten allesamt vier von fünf Sternen:

- Donau-Bodensee-Radweg,
- Donautäler-Radweg,
- Hohenzollern Radweg,
- Oberschwaben-Allgäu-Radweg,
- Remstal-Radweg,
- Schwäbische Alb Radweg,
- Stromberg-Murrtal-Radweg,
- Württemberger Tälerradweg,
- Württemberger Weinradweg.

Radreisen leichtgemacht

Qualitätsradrouten laden zum Reisen auf dem Rad ein. Reisende profitieren von sicheren Wegen mit guter Beschilderung, angemessener Verkehrsbelastung und fahrradfreundlichen Unterkünften. In Bett+Bike-

ADFC – Allgemeiner
Deutscher Fahrrad-Club
Landesverband Baden-
Württemberg e. V.
Reinsburgstr. 97
70197 Stuttgart

Ansprechperson:
Tobias Husung
Referent Kommunikation &
Öffentlichkeit
Tel.: 0711 / 5047 9417
presse@adfc-bw.de

Betrieben an der Strecke erleben sie guten Service, der auf ihre Bedürfnisse zugeschnitten ist.

Zusatzinformationen für Redaktionen:

- Details zu den Qualitätsradrouten mit Bildern, Beschreibung und Bewertung vom [Donau-Bodensee-Radweg](#), [Donautäler-Radweg](#), [Hohenzollern Radweg](#), [Oberschwaben-Allgäu-Radweg](#), [Remstal-Radweg](#), [Schwäbische Alb Radweg](#), [Stromberg-Murrtal-Radweg](#), [Württemberger Tälerradweg](#), [Württemberger Weinradweg](#)
- Zum Bewertungsverfahren: Bis zu fünf Sterne werden entsprechend jedem der folgenden Kriterien vergeben (in Klammern Anteil der Gesamtbewertung): Verkehrsbelastung (20%), Wegebreite (15%), Oberfläche (15%), Wegweisung (15%), Touristische Infrastruktur (15%), Marketing (10%), Routenführung (5%), Anbindung an Bus/Bahn (5%). Rezertifizierungen sichern die Qualität der Radwege.
- [Alle](#) ausgezeichneten Qualitätsradrouten Deutschlands, filterbar nach Bundesland, Bewertung und Schweregrad.
- [Radreisen](#) können beim ADFC direkt gebucht werden. Sie führen über verschiedene ADFC-Qualitätsradrouten im Ländle.
- [Bett und Bike](#)-Betriebe bieten besonderen Service für Radfahrende.
- Für Bilderanfragen gerne bei presse@adfc-bw.de melden, Copyright ADFC Baden-Württemberg

Der Allgemeine Deutsche Fahrrad-Club e. V. (ADFC) vertritt bundesweit die Interessen der Alltags- und Freizeitradler*innen. Der 1979 in Bremen gegründete Verein hat mehr als 240.000 Mitglieder aller Altersstufen, davon fast 30.000 in Baden-Württemberg. Über 800 Aktive in rund 65 Kreis- und Ortsverbänden im Land setzen sich ehrenamtlich im ADFC Baden-Württemberg ein. Schwerpunkte des ADFC sind

- Verkehrspolitik
- Verkehrspädagogik
- Radtourismus, Radreisen, Bett+Bike
- Technik, Sicherheit, Service
- Verbraucherschutz, Fahrraddiebstahlschutz
- Gesundheitsvorsorge